

# *Violencia escala en conflicto entre maestros y gobierno mexicano*

---



México, 20 jun (RHC) El conflicto entre sectores magisteriales opuestos a la reforma educativa gubernamental escala en México, luego de enfrentamientos en Oaxaca, los cuales causaron muertos y heridos.

La Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), que lidera las protestas contra la reforma educativa, aseguró que hubo al menos seis muertos y unos 60 lesionados en los choques en Oaxaca.

El diario El Universal reporta que uno de los fallecidos es policía. Su fuente es la Comisión Nacional de Seguridad, la cual afirmó que los uniformados no portaban armas de fuego.

Más allá de los reportes de víctimas, todo parece indicar que el gobierno quiere poner orden por la fuerza, y los maestros insisten en sus propuestas, lo cual habla de un diálogo de sordos.

Los docentes de la CNTE reclaman una mesa de diálogo con las autoridades gubernamentales, quienes a su vez responden que para ello los maestros tendrán que regresar a las aulas y a la implementación de la reforma educativa, que es ley del Congreso.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97443-violencia-escala-en-conflicto-entre-maestros-y-gobierno-mexicano>



**Radio Habana Cuba**